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Uma grande festa no Minas II no último sábado marcou a comemoração da Bodas de
Ouro de minha irmã Mônica, na foto com esta jornalista e Rosa, esposa de meu sobrinho
Rama, que é diretora do Museu de Ouro Preto

Nossa grande amiga Lesley Corradi comemorou niver no último sábado e reuniu familiares e
amigas em sua bela residência. Na foto, Gerusa Assis, Valéria Campos, a aniversariante,
Regina Saldanha, Lu (esposa do super músico Helton Lima que, juntamente com o Alisson
Ratinho deu o toque especial à festa), Suely Nogueira e Regina Chaves

O itaunense Dr. Lincoln Ferreira esteve em Brasília nos meados deste mês, representando a
Associação Médica de MG no lançamento da Frente Parlamentar Mista da Medicina. Dr.
Lincoln é uma grande referência na área da saúde e da política e muito orgulha os itaunenses

Bazar Solidário do Hospital
Contribua doando para o

Bazar Solidário em prol do
Hospital Manoel Gonçalves.
Roupas, sapatos, acessórios,
móveis e utensílios do lar

em bom estado de
conservação. As doações
podem ser entregues no

Centro Administrativo do
HMG, na Avenida Miguel
Augusto 1902, Bairro das

Graças, no setor de
Mobilização de Recursos, em
horário comercial ou ligue e
agende que buscamos a sua
doação. Os telefones de

contato são (37) 3249-53-
32 ou (37) 9 98 40 1113.
Nenhum de nós é tão bom
quanto todos nós juntos!

Aleluia no Rock Beer Fest!!!
É isso mesmo….o sábado de aleluia será cheio de Chopp Artesanal e muito Rock’n Roll, no Espaço
Marvel. Corra e garanta o seu ingresso! Vai esgotar rápido e o espaço está sujeito à lotação

máxima.
Venda de ingressos físicos a partir de quinta-feira 30/03 (postos de venda) e ingressos on-

line já estão disponíveis no link da Bio da página!  http://eventos.gofree.co/rock-beer-
fest_27625

Shows com Taxman (Beatles), Divas do Rock e Bauxita.

Encontro da família Dornas na fazenda Calambau
reuniu no sábado cerca de 120 familiares. Bonito

demais!!!

Nivers
A linda Maria Rita, filha de Danilo Lopes e Gislene,

foi a especial aniversariante do último dia 20.
Já no dia 30, uma pessoa muito querida por nós, a
Ângela Garcia. E dia 1º um super querido e grande

amigo, Fabrício Franco. Felicidades mil!!!
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Michely
Martins

Criança tem que se sujar

Na terça, 21/03, a PMMG iniciou os trabalhos do Programa
Educacional de Resistência as Drogas- Proerd, junto a Escola
Estadual Santana, do bairro Padre Eustaquio e do Sesi.

O Programa atenderá aproximadamente 100 alunos dos 5º Anos,
onde, ao longo do semestre, serão desenvolvidas diversas
atividades em sala de aula com o objetivo ensinar aos alunos
habilidades para um melhor tomada de decisão e ter uma vida mais
saudável, longe das drogas.

*Polícia Militar de Minas Gerais: 247 anos, 24 horas por dia, 7
dias por semana, servindo ao povo mineiro!*

Um incêndio foi registrado em uma fábrica de calçados em
Nova Serrana, na tarde de segunda-feira 27/3. O fogo começou em
um maquinário e foi combatido pelos funcionários, de acordo com
o Corpo de Bombeiros. Não houve feridos.

O Corpo de Bombeiros esteve lá e realizou os trabalhos de
rescaldo. Ainda segundo a corporação, a indústria de calçados
está em dia com o Auto de Vistoria do Corpo de Bombeiros (AVCB).

O local também conta com equipamentos para combate a
incêndio e funcionários treinados com o curso básico de brigadista.

Um ônibus com destino à
Itaúna caiu em um barranco na
BR-262, região de Juatuba, na
Grande BH, na manhã de
domingo 26/3. Segundo o
motorista, a direção do veículo
travou, o que teria motivado o

acidente.
O veículo teria saído de Belo

Horizonte. Bombeiros e Samu
foram acionados para atender
os ocupantes do ônibus

A Central de Regulação do
SAMU Oeste recebeu chamado

às 06h12 próximo a Francelinos,
em Juatuba. Ao chegarem no
local as equipes fizeram o
atendimento de seis vítimas.

O Suporte Básico
encaminhou duas: A primeira,
um homem, sem idade

identificada, com contusão no
joelho esquerdo, leve
traumatismo cranioencefálico
(TCE) na testa, mas consciente.
A segunda, um homem, de 38
anos, estava com contusão em
olho direito e com sangramento
em contusão na perna esquerda.

O Suporte Avançado
atendeu uma gestante, sem
idade identificada, consciente e
estável.

A Triunfo, encaminhou duas
vítimas, e a unidade de Suporte
Avançado da concessionária
encaminhou mais uma pessoa
ferida. As vítimas atendidas pelo
SAMU foram encaminhadas
para o Hospital Regional de
Betim.

Outras duas pessoas que
estavam no veículo foram
conduzidas por uma ambulância
dos bombeiros. Segundo a
Viação Itaúna, o coletivo estava
em velocidade baixa (de até 40
km/h). A PRF informou que o
acidente aconteceu nas
proximidades do km 367.

Um homem de 31 anos foragido da justiça foi preso na noite de
terça-feira 28/3, no bairro de Lourdes em Itaúna. Durante batida
policial pelo bairro, as equipes da Polícia Militar o abordaram.

Ao verificar o sistema foi constatado que ele possui passagens
por uso de drogas, resistência, ameaça, lesão corporal, furto, dano,
tráfico de drogas e roubo e que tinha em seu desfavor um mandado
de prisão em aberto.

O foragido foi preso em virtude do mandado e conduzido para
a Delegacia.

No Centro
Na noite de quinta-feira 30/03 a PMMG durante operação policial

no bairro Centro efetuou abordagem de homem de 30 anos, sendo
constatado mandado de prisão em seu desfavor.

O abordado que tem ocorrências policiais por roubo e porte de
drogas para consumo pessoal foi preso e conduzido até a Delegacia
de Polícia Civil.

Registro encaminhado para Polícia Civil.

Um menor foi apreendido com maconha em Itatiaiuçu, na manhã
de quarta-feira 29/03. De acordo com a PM, por volta de 09h, as
equipes receberam informações sobre tráfico de drogas, em um
conjunto habitacional no Bairro São Francisco.

Ao realizar abordagem no endereço, foi encontrado em sua
posse 10 buchas de maconha e dinheiro obtido através do tráfico.

Segundo a polícia, o menor de 16 anos tentou fugir, mas acabou
sendo contido. O garoto tem ocorrências por tráfico de drogas,
ameaça e furto.

O menor e a droga foram apreendidos e a ocorrência finalizada
na Delegacia de Itaúna.

Na noite de quinta, 30/03, a PMMG durante operação policial
no bairro Garcias abordou homem de 42 anos e durante buscas,
foram localizadas 09 pedras de crack, de tamanho maior,  prontas
para serem comercializadas, 01 telefone celular e quantia em dinheiro.

O autor que tem passagens por homicídio, tráfico de drogas e
falsificação de dinheiro, foi preso e encaminhado até a Delegacia
de Polícia Civil Juntamente com o material apreendido.

Registro encaminhado para Polícia Civil.

A infância é o período mais curto
de nossas vidas, né querido leitor
do Jornal Integração!. Há coisas que
só faremos enquanto crianças, como
subir em árvores, andar descalços na
chuva, plantar bananeira, pintar com
as mãos e se sujar, sim. Se sujar e

muito!
Toda criança desde pequena se suja. É uma parte normal

do crescimento, já que as crianças precisam explorar e interagir
com o ambiente. Para fazer isso elas acabam se sujando e se
divertindo enquanto descobrem coisas novas. Apesar disso,
muitos pais querem que seus filhos fiquem limpos, sobretudo
para evitar doenças ou contaminações e acabar desenvolvendo
algum tipo de doença. Quando as crianças brincam e exploram
o mundo estão fazendo bem para a própria saúde porque
fortalecem o próprio sistema imunológico. As crianças adoram
explorar o ambiente à sua volta. Isso faz com que elas se sintam
conectadas com a natureza, se sintam mais felizes e mais
conectadas com elas mesmas. Brincar e se sujar, além de trazer
felicidade, ajuda as crianças a ficarem  saudáveis.

Essa necessidade de se manter sempre limpo pode também
atrapalhar no aprendizado da criança. É muito comum nas
práticas escolares usarem como proposta de aprendizado e
vivências, instrumentos como argilas, massinhas caseiras, sujar
as mãos para alguma atividade. Quando a criança percebe que
os pais colocam a limpeza em primeiro lugar, ao entrar em contato
com ambientes que lhe proporcionem esse contato
diferenciado com o se sujar ficam tensas e tendem a não
aproveitar o momento.

Portanto pais, caso tenham percebido que isso acontece
na sua casa, vire essa página junto com seu filho. Caminhem
descalços, façam pães com a ajuda de seu filho, brinquem de
tinta e argila. Proporcionem momentos agradáveis e sadios em
seu lar, assim ele se sentirá seguro para vivenciar futuras
experiências!
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Se quiser mudar o mundo,
faça-o enquanto é solteiro.

Pois casado não muda nem o
canal da TV .

Na Mineração Usiminas, segurança hídrica é um tema prioritário,
materializado na Agenda ESG (Ambiental, Social e Governança)
da companhia, por meio do pilar “Proteção e uso eficiente dos
recursos naturais com foco em energia, recursos hídricos, fauna e
flora”.

No Dia Mundial da Água, celebrado na última quarta-feira, 22
de março, a empresa reafirmou o compromisso que tem com a
conservação desse bem fundamental para a vida no planeta.

“Para marcar a data, foi realizada uma programação especial,
que começou na terça-feira, 21, Dia Internacional da Floresta, com
plantio de mudas de espécies nativas da mata ciliar, como ipês,
castanheiras, quaresmeiras, sangra d´água e pau de óleo, entre
outras. O local escolhido, próximo à cabeceira do Córrego
Samambaia, em Itatiaiuçu, é uma área de preservação da Mineração
Usiminas e que já vem sendo revitalizada.

Além da gerente-geral de Sustentabilidade, Marina Magalhães,
acompanhada por membros da equipe, participaram da atividade a
secretária municipal de Meio Ambiente, Samanta Borges, a bióloga
Cynthia de Paula, também representando a pasta, e o membro do
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente (Codema),
Vinícius Rosa.“““Ficamos muito felizes com o convite. Essas
iniciativas são essenciais para a educação ambiental e precisamos
conscientizar cada vez mais a população sobre a importância da
água e das árvores para a nossa vida”, comentou Samanta Borges. 

Na quarta-feira, 22/3, Dia Mundial da Água, a Mineração
Usiminas realizou, em parceria com a Companhia de Saneamento
de Minas Gerais (Copasa) o I Fórum de Segurança Hídrica.

O evento reuniu lideranças, colaboradores próprios e terceiros,
colocando em pauta a importância da Serra Azul para o
abastecimento do estado e as medidas adotadas pela mineradora
com foco na preservação. Ao fim do encontro, houve distribuição
de copos ecológicos, como incentivo à redução do uso de materiais
descartáveis.

No período da tarde, encerrando as comemorações, a Escola
Municipal João Gomes Ferreira, na comunidade de Vieiras, também
localizada em Itatiaiuçu, recebeu uma intervenção teatral. No local,
após bate-papo sobre a necessidade do uso racional dos recursos
naturais, também foram distribuídas mudas de espécies variadas. 

“Nessa data tão importante, criada para ampliar as discussões
e promover a conscientização sobre o papel que cada um de nós
temos na preservação da água, tem um sentido especial para nós
mostrar as ações que realizamos no dia a dia com esse propósito.
Reafirmamos o nosso compromisso e podemos dizer que ficamos
muito felizes e orgulhosos dos projetos que executamos e que têm
nos concedido resultados tão satisfatórios”, afirmou a gerente-
geral de Sustentabilidade, Marina Magalhães.

Trabalho contínuo
A Mineração Usiminas realiza um trabalho contínuo com foco

na segurança hídrica. Alguns destaques:
Diversas ações para conscientizar as equipes sobre o uso

racional dos recursos, por meio do Programa de Educação
Ambiental (PEA);Hoje, a recirculação da água no processo
produtivo é de 93,3%;Execução do projeto Mina d’Água, para a
proteção e recuperação de nascentes e matas ciliares. Atualmente,
nove cursos d´água são alvos da iniciativa, que já promoveu o
plantio de 6.600 mudas de espécies nativas, além do cercamento,
aceiro e combate a pragas e invasores, contribuindo para a
recuperação de 7,40 hectares.

Na moita
Um garotão vinha passando
pela praça, quando viu um
velhinho de cócoras, atrás da
moita, gemendo que dava dó.
- O que tá havendo aí, vovô?
- Ai, meu filho!...dói muito
quando tento me
levantar...estava aqui fazendo
um cocôzinho tão bom, mas
agora dói muito quando tento
me levantar...ai...ai..
Intrigado, o rapaz resolveu ver
o que estava acontecendo. Deu
um volta ao redor do velhinho,
olhou atentamente e falou:
- O senhor não tem nada,
vovô...só tem é que tirar o
calcanhar de cima do saco
quando for levantar.

Na festa
Numa festa, dois homens
conversam. Diz um:
- Aquela senhora que está a
cantar ao lado do pianista é
minha mulher…
- Como? – pergunta o outro.
Repete o primeiro:
- Aquela senhora que está a
cantar ao lado do pianista é
minha mulher!
- Perdão? – pergunta o segundo
com algumas dificuldades em
ouvir.
Diz novamente o primeiro:
- Aquela senhora que está a
cantar ao lado do pianista é
minha mulher!
E responde o segundo:
- Importa-se de falar mais alto
que aquela velha horrorosa e
desafinadíssima ao pé do piano
não me deixa ouvir nada!

Família de músicos
Dizia um para o amigo:
- Lá em casa, a minha mulher
anda a aprender a tocar piano,
o meu filho mais novo a tocar
viola, o mais velho a tocar
violino e a minha filha a tocar
harpa!
O amigo:
- E tu não tocas nada?
O outro:
- Quando eles todos começam,
eu toco logo a andar para o meio
da rua…

Cansado das férias
Diz um ao amigo:
- Já estou cansado das férias! É
a balburdia da praia, o calor, o
andar atrás dos miúdos para não
fazerem asneiras, são almoços
e os jantares tarde e a horas
erradas, é o deitar quase na
manhã do outro dia…Eu assim
não aguento!
Diz-lhe o amigo para o consolar:
- Eh pá, as férias também já estão
quase a acabar! Olha, quando
recomeçares a trabalhar, logo
terás tempo para descansar…

Entre amigos
Conversa entre amigos, diz um:
- Conheci a minha mulher três
meses antes de nos casarmos.
Disse outro:
- Sorte a tua! Eu só conheci a
minha três meses depois…

Namorados
Ela para o namorado:

- Li numa revista que um homem
muito rico, que estava para
morrer, casou com uma mulher
só para ela herdar toda a fortuna
que ele tinha! Eras capaz de
amar assim uma mulher?
O namorado:
- Era pois! Aonde é que esta
mora?!

Homem nu
Um policia intercepta um homem
nu a correr na via pública:
- Alto, o senhor está preso!
Então não sabe que é proibido
andar nu na via pública?!
E responde o homem muito
aflito:
- O que eu sei, senhor guarda, é
que se não fujo mesmo assim, o
marido dela até era capaz de me
dar um tiro…

Mato ou morro
Pergunta o comandante a um
soldado que se preparava para
partir para a guerra:
- Qual é o seu lema?
- O meu lema é: matou ou morro,
meu comandante! – responde o
soldado sem hesitar.
Diz o comandante:
- Matar ou morrer, quer você
dizer…
Responde o soldado:
- Não, meu comandante. É
mesmo mato ou morro!
- Explique-se melhor… – ordena
o comandante.
E explica o soldado:
- Simples! Se as balas forem para
o mato eu fujo para o morro, se
as balas forem para o morro eu
fujo para o mato.

De casal
Um casal vinha por uma estrada
do interior, sem dizer uma
palavra. A discussão tinha sido
intensa e nenhum deles queria
dar o braço a torcer. Ao
passarem por uma quinta em
que havia vacas e porcos, o
marido perguntou com ar
sarcástico:
- Parentes teus?
E respondeu ela sem hesitar:
- Sim… cunhados e sogra.

Funeral do inimigo
Num funeral, um tipo abeira-se
de outro e pergunta-lhe:
- O falecido não era um grande
inimigo seu?!
O outro:
- Era…
O primeiro:
- Então, está aqui porque o
perdoou.
O outro:
- Não. Estou aqui só para ver se
ele fica bem enterrado!

No bar
Um tipo entra num bar e senta-
se no balcão ao lado de um cara
que tinha os olhos todos
negros e inchados. Pergunta-
lhe ele:
- Por que é que você tem os
olhos nesse estado?
Responde o outro:
- Olhe, aconteceu-me o mesmo
que vai acontecer a si… Meti-
me onde não era chamado!

De sogra I
Uma sogra cinquentona, toda
jeitosa e muito vaidosa, no meio
de uma discussão com o genro,
diz num tom provocador:
- Veja lá, você nem sabe o que
fazer com uma mulher assim tão
jeitosa!
E responde o genro:
- Consigo não sei! Mas com
mais duas ou três iguais, abria
uma casa de meninas…

De sogra II
Diz a sogra ao genro:
- Sabe, hoje fui ao jardim
zoológico e deixaram-me entrar
sem pagar! Estranho, não é?
Responde o genro:
- Não, não é nada estranho…
Estranho é terem-na deixado
sair!

De sogra III
Uma viúva rica, de meia idade,
desabafava ao genro que estava
a ser importunada com as
intenções de um certo
pretendente a casamento. Disse
ela, a certa altura:
- Não sei como me hei de ver
livre dele.
Diz-lhe o genro:
- Case com ele!
A sogra:
- Antes queria vê-lo enforcado!
O genro:
- Sendo assim, case mesmo com
ele! Vai ver que, passado pouco
tempo, o tipo enforca-se
mesmo…

Favor ao sogro
Diz o sogro para o genro:
- Como sabes, desde que
casaste com a minha filha, há
cerca de dois anos, que vives
em nossa casa graciosamente.
O genro:
- E por isso estou-lhe muito
agradecido.
O sogro:
- E sabes que em todas as
vossas pequenas questões eu
tomei sempre o teu partido e
decidi a teu favor.
O genro:
- Eu sei, meu sogro.
O sogro:
- Tenho mesmo pago algumas
das tuas contas.
O genro:
- Muitas, até!
O sogro:

- Resumindo, tenho-te sempre
auxiliado a vencer qualquer
dificuldade.
O genro:
- Reconheço que sim.
O sogro:
- Nesse caso, não me recusarás,
certamente, um pequeno favor
que te vou pedir, pois não?
O genro:
- Ora essa! Com certeza que
não!
O sogro:
- Muito bem! Então, o que eu
queria era que dissesses à tua
sogra que aqueles bilhetes para
o cinema que ela apanhou, esta
manhã, debaixo da mesa do
pequeno almoço, caíram,
acidentalmente, do teu bolso do
casaco. Percebes?

O padre e a empregada
Era uma vez um padre que tinha
acabado de ser ordenado. Como
não podia casar tinha uma
empregada para lidar com todas
as tarefas diárias. Um dia diz-
lhe esta:
- Sr. padre, a sua máquina de
lavar roupa está avariada.
Noutro dia:
- Sr. padre a sua televisão está
estragada.
Farto de ouvir aquela conversa,
um dia, o padre diz:
- D. Maria, como não sou casado
e moro consigo pode dizer que
as coisas são nossas.
E assim foi. A empregada
começou a utilizar esse tipo de
linguagem. Um dia o Bispo foi a
casa do padre e, no meio da
visita, aparece a empregada
entra na sala muito aflita aos
gritos:
- Sr. padre está um rato no nosso
quarto debaixo da nossa cama!

Para choque de Caminhão
 A mãe me chama de cachorro, a
filha me chama de gato.
Patrocínio da Coluna
Funerária Paz em Vida- Para
quem nunca cuidou de ferida.
Parabéns da Semana
Vão para ex-vereador Anselmo
Fabiano, dia 30. Ex-vereador e
atual secretário municipal
Lucinho de Santanense, dia 31.
Sônia Lara, dia 1 e Ana Bella
Bernardes, dia 2. Felicidades mil!

A Cemig anunciou, nesta semana, a ampliação do maior
investimento da sua história e vai aportar, até 2027, R$ 42,1 bilhões
em todos os seus segmentos de negócios. E uma parcela
significativa desses recursos vai para o setor de geração e
transmissão (GT) da companhia, que é fundamental para o Sistema
Interligado Nacional (SIN). Dessa forma, a Cemig vai investir,
aproximadamente, R$ 17 bilhões em seus ativos de GT entre 2023
e 2027.  Anteriormente, o valor previsto era de R$ 6,6 bilhões até
2025, o que representa um aumento de 157%. A tendência para os
próximos anos é que a companhia invista em geração de associação,
unindo duas fontes de energia.



O diretor técnico do Hospital Manoel Gonçalves usou a tribuna
da Câmara na reunião de terça-feira, para falar da urgência de se
instalar a Usina Fotovoltaica na instituição, uma vez que a Cemig
já fez a rede de transmissão e se o contrato não for concretizado
até o da 31 de maio haverá uma multa contratual. Ele disse que se
fizerem pelo menos o cercamento da área a Cemig parará de contar
o prazo de instalação. A urgência é grande, pois se este contrato
acabar e for ser feito outro, além da multa, as condições serão
muito menos favoráveis do que a prevista no primeiro contrato,
feito há cerca de um ano.

Dr. Vinícius disse que o custo total é de R$ 3 milhões 52 mil e
que o Hospital não consegue mais empréstimos bancários. Todos
os vereadores demonstraram apoio à questão e falaram das
emendas impositivas que fizeram e foram pagas este ano e os
recursos que conseguiram com deputados. Eles e assumiram fazer
emendas mais substanciais para o ano que vem. Para a solução
imediatista do cercamento, o vereador Alexandre Campos falou
que iam tentar com a Prefeitura a devolução antecipada do
duodécimo. O vereador Toinzinho sugeriu estudar a possibilidade
de  antecipar também as emendas impositivas.

O diretor técnico do Hospital Manoel Gonçalves, médico nefrologista Vinícius Guimarães Gomes e equipe da instituiçõo

O vereador Toinzinho cobrou novamente do Executivo o pagamento
do piso salarial nacional aos educadores e a revisão do saláro dos
técnicos de enfermagem, além do asfaltamento de ruas e outras
questões

“Ao consultar o plenário, este deliberou”
Do vereador Gustavo, contra o requerimento do vereador
Alexandre Campos de ser  rejeitada a Comissão Especial sorteada
para apurar denúncia de uso de maquinário público para particular

“Tem dez anos que estou na Câmara e o plenário sempre foi
soberano”
Do vereador Da Lua, também se posicionando contra o
requerimento do vereador Alexandre Campos

“O importante é que esta Casa apure e de forma correta para
honrar os votos que nós tivemos”
Do vereador Da Lua, sugerindo que uma CPI  seria o ideal para
apurar os atos ilícitos de uso de maquinário público

“Nunca presenciei uma crise tão grande no hospital, não só
crise financeira, mas crise institucional em andamento”
Do diretor técnico do Hospital, médico nefrologista Vinícius
Guimarães Gomes, usando a Tribuna da Casa na reunião de terça-
feira do Legislativo para falar sobre a urgência da implantação
da Usina Fotovoltaica no Hospital, devido a contrato com a
CEMIG estar esgotando o prazo

“Um trabalho em conjunto é um somatório de forças para manter
o Hospital funcionando”
Do vereador Kaio Guimarães

“Depois de Deus, quem me salvou foi o Hospital”
Do vereador Giordane Alberto

“A gente só tem um hospital, se não pudermos ajudar, quem
pode?
Do vereador Leo Alves

“Eles fazem a alegria de quem assiste ou ouve a Banda”
Do vereador Da Lua justificando sua Moção de Aplausos para a
Banda Sagrado Coração de Jesus de Santanense

“Nunca votei a favor de criação de cargos comissionados, que
significam o inchaço da máquina pública”
Do vereador Gustavo Dornas, votando contra a criação de novos
cargos no Legislativo

“Não está podendo andar nas ruas de Itaúna depois que
escurece”
Do vereador Joselito, sobre a péssima iluminação das ruas e os
moradores de rua

“O Prefeito precisa dar uma resposta, não para o Toinzinho, mas
para os educadores que aguardam pelos seus direitos”
Do vereador Toinzinho sobre o pagamento do piso nacional dos
servidores da educação

“As estradas rurais estão osso, toda vez falam que vão arrumar
depois que parar as chuvas”
Do vereador Tidinho

“Tem de se olhar o lado dos autistas e dos animais, mas também
dos empregos e das indústrias, olhar todos os lados e evoluir o
projeto”
Do vereador Gustavo Dornas, para a vereadora Edênia, sobre
seu projeto que proíbe fogos de artifícios sonoros

“ Os empresários têm de pensar também que as pessoas precisam
de qualidade de vida, não só as empresas”
Da vereadora Edênia pedindo uma leitura mais profunda dos
vereadores sobre seu projeto, que não objetiva prejudicar
empresas

“Não podemos deixar de sonhar que a saúde possa melhorar
com a atual gestão nacional, pois até assaltante de banco tivemos
nomeada como diretora de banco”
Do vereador Kaio Guimarães

“Alguns pontos da cidade estão ficando intransitáveis com tanta
gente usando drogas”
Do vereador Eninho cobrando do Executivo a Guarda Municipal
e política pública municipal na área de segurança pública e a
implementação de vigilantes qualificados nas escolas

“É uma vergonha um bairro no centro não ter uma quadra”
Do vereador da Lua cobrando uma quadra no bairro das Graças

“Daqui a algum dia ainda estão tendo de pagar parcela do
empréstimo para asfalto e tendo de refazer este mesmo asfalto”
Do vereador Gustavo Dornas

“Como dar exemplo para um proprietário de lote particular se  a
Prefeitura não limpa os dela?”
Do vereador Joselito

O vereador Da Lua teve aprovado por unanimidade seu projeto
de Moção de Aplauso para a Banda Sagrado Coração de Jesus, de
Santanense. Ele anunciou mais recursos conseguidos com o
deputado Paulo Abi Ackel, “talvez o deputado que mais enviou
recursos para Iaúna” e questionou muito a péssima iluminação
pública: “está uma vergonha a escuridão”

O vereador Eninho repudiou o recente ataque de uma aluno de
13 anos a professores e alunos em São Paulo e pediu com urgência
ao Executivo a implantação da guarda municipal e de vigilantes
nas Escolas, e que está faltando política pública municipal para a
segurança pública

O vereador Joselito fez contundente pronunciamento pedindo
a limpeza da Avenida Manoel Ribeiro, que das cinco vans que
fazem o transporte na zona rural duas estão quebradas e que tem
local em zona rural que está difícil transitar até a pé. Questionou
muito a falta de capina dos lotes públicos e que qualquer outra
empresa  de transporte coletivo pode querer vir para Itaúna com
subsídio de 15 milhões. A Autotrans está pedindo R$ 19 milhões
da Administração Municipal alegando os prejuízos na época da
pandemia. Sugeriu a venda de lotes públicos para ajudar o Hospital
e solicitou novamente o aumento salarial para o pessoal dos
serviços gerais: “não se trata um servidor desta maneira, na
Secretaria de Cultura não deve ter ninguém ganhando salário
mínimo”

O vereador Kaio Guimarães se posicionou contra o projeto da
Mesa Diretora de contratação de pessoal para cargos
comissionados. Ele disse que a Escola do Legislativo e o Centro
de Atendimento ao Cidadão que a atual  Mesa vai implantar pode
funcionar  sem estes novos cargos comissionados e que a gestão
de empresa privada pode ser trazida com benefícios para a gestão
pública.

O vereador Gustavo Dornas também se posicionou contra a
contratação de novos cargos comissionados no Legislativo,
sugerindo o uso do pessoal efetivo ou contratação via processo
seletivo. Ele anunciou a presença em Itaúna na segunda -feira do
deputado Eduardo Azevedo, irmão do senador Cleitinho e a
construção da quadra coberta na Escola de Campos



Uma publicação de SB
Comunicação Integrada Ltda

CNPJ: 71.125.389/0001-40

Jornalista responsável:
Beatriz Chaves -MTPS 3394

Impressão: Gráfica Gazeta do Oeste

Rua Antônio do Bá, 251 Santo
Antônio

Tels: 3241-3009  e 9107-8833
E-mail:

jornalintegracao01@yahoo.com.br
Site:

www.jornalintegracaoitauna.com.br

EXPEDIENTE

Jornal Integração

Sala 1.109 do Edifício Benfica
Tel: 98804-5937

A nova novela da Globo Amor Perfeito, que teve estreia na
última segunda-feira (20), conta com um elenco de peso e entre os
atores está Breno Di Filipo. O mineiro, natural de Itaúna, vive na
trama o jardineiro Ronaldo Monteiro.

Em entrevista concedida à TV Integração, ele falou da satisfação

A Lei 5900/23, aprovada
pelos vereadores, que concede
redução de multas e juros
incidentes sobre tarifas e
tributos do Município,
sancionada no começo de
março está em vigor e acaba em
maio de 2023.

Créditos tributários e não
tributários do Município e
tarifas oriundas do SAAE,
vencidos até 31/12/2022,
inscritos ou não em Dívida
Ativa, ajuizados ou não,
poderão ser liquidados nas
seguintes proporções e
condições:

– em 98% para pagamento à
vista;

– em 95% para pagamento

do papel e também do orgulho em levar o nome da cidade do
Centro-Oeste de Minas, para todo Brasil e o mundo.

Breno Di Filipo contou que trocou os livros de Direito pela
arte, decidiu recomeçar aos 26 anos e ir atrás do que fazia o coração
dele vibrar diferente, se tornou ator, percorreu uma longa trajetória
até estrelar nas telinhas e então deixou a carreira acadêmica de
advocacia.

"Eu parei dois anos mais ou menos com direito, então eu tive
uma proposta. Eu era modelo, tive uma carreira bem bacana em
Minas, mas isso foi em uma época que eu estava me direcionando
para o direito, mas sempre com uma vontade de voltar para a área
artística", disse o ator.

O sonho de Breno era viver da arte. Hoje, com quase 20 anos
de dedicação às artes cênicas, já fez participações em mais de 40
novelas e séries.

"Quando me vi estava na fazenda do Almir Sater, contracenando
com ele e com Sérgio Reis. A referência que eu tinha deles era de
Pantanal, quando vi estava vivendo aquilo no próprio Pantanal.

O mineiro de Itaúna, que viveu boa parte da vida no Centro-
Oeste do estado. Para ele, que ainda carrega as raízes mineiras, é
mesmo um orgulho levar o nome da cidade natal para tantos lugares
do país e até do mundo.

"Que bom que eu sou mineiro e posso levar o nome de Itaúna
para o Brasil inteiro", finalizou.

em até 2 parcelas;
– em 90% para parcela-

mento em até 4 parcelas;
– em 85% para parcela-

mento entre 5 e 12 parcelas;
– em 80% para parcela-

mento entre 13 e 18 parcelas;
– em 75% para parcela-

mento entre 19 e 24 parcelas.
Para fazer jus aos benefícios

da Lei, o contribuinte deverá
efetuar o pagamento da 1ª
parcela na data do requerimento
do parcelamento e as demais,
com vencimentos nas mesmas
datas dos meses
subsequentes.

Para deferimento do
parcelamento, o contribuinte
deverá protocolar requerimento

específico, isento da Taxa de
Expediente, dirigido à Secretaria
Municipal de Finanças e à
Autarquia SAAE, expondo a
forma de pagamento pleiteada
até 31/05/2023.

Atraso perde benefício
Perderá os benefícios desta

Lei o contribuinte que atrasar o
pagamento de 2 parcelas
consecutivas e/ou 3 parcelas
alternadas, implicando imediato
vencimento de todas as parcelas
vincendas, independentemente
de notificação judicial ou
extrajudicial, acrescido de juros
e multas de mora incidentes
previstos em lei. O valor mínimo
de cada parcela não poderá ser
inferior a uma Unidade Fiscal

Padrão do Município – UFPM,
que corresponde a R$ 106,00.

Não estão amparados por
esta Lei os créditos constituídos
apenas de multa (s) isolada (s),
de fraude ou simulação, de
crimes de sonegação fiscal e as
infrações resultantes de
conluio, assim como os créditos
constituídos ou não, lançados
ou não, conforme legislação
específica a ser consultada
junto à Secretaria Municipal de
Finanças.

Esta Lei encerra-se em 31/
05/2023. Dúvidas ou
informações podem ser obtidas
pessoalmente no saguão da
Prefeitura ou pelo telefone 3249-
9692.

A 24ª Campanha de
Vacinação contra a Influenza
começará, em Minas Gerais, na
próxima segunda-feira (3/4). No
território nacional, a imunização
iniciará no dia 10/4, mas a
Secretaria de Estado de Saúde
de Minas Gerais (SES-MG)
decidiu pela antecipação diante

da disponibilidade de doses da
vacina enviadas pelo Ministério
da Saúde (MS).

O vírus influenza é causador
de infecção aguda do sistema
respiratório, com grande
potencial de transmissão, e
pode levar à morte. E 2022 em
Minas Gerais, 132 pessoas
vieram a óbito por Síndrome

Respiratória Aguda Grave
causada por influenza. Este ano,
já são duas mortes.

O subsecretário de
Vigilância em Saúde da SES-MG,
Eduardo Prosdocimi, explica
que “A vacinação contra a
influenza permite, ao longo do
respectivo ano, minimizar a
carga e prevenir o surgimento
de complicações decorrentes da
doença, reduzindo os sintomas
nos grupos prioritários, além de
reduzir uma eventual
sobrecarga nos serviços de
saúde”, detalha o subsecretário.

Para a campanha de 2023,
Minas Gerais já recebeu do
Ministério da Saúde 1.420.000
doses, que estão sendo
disponibilizadas aos 853
municípios mineiros. Para
operacionalização da campanha,
as cidades deverão considerar
o quantitativo de doses da
vacina e logística disponíveis
no território. A campanha
seguirá até o dia 31/5 e a meta
de cobertura vacinal é de 90%.
A expectativa é que 8.519.957
pessoas sejam vacinadas em
Minas Gerais.

Os grupos prioritários
para a 24ª Campanha de

Vacinação contra a Influenza

Crianças de 6 meses a
menores de 6 anos de idade (5
anos, 11 meses e 29 dias)

Trabalhador da saúde
(todos os trabalhadores da
saúde dos serviços públicos e
privados, nos diferentes níveis
de complexidade),

Gestantes e puérperas
Professores do ensino

básico e superior
Povos indígenas
Idosos com 60 anos ou mais

de idade
Profissionais das Forças de

Segurança e Salvamento e das
Forças Armadas

Pessoas com doenças
crônicas não transmissíveis e
outras condições clínicas
especiais

Pessoas com deficiência
permanente

C a m i n h o n e i r o s ,
trabalhadores de transporte
coletivo rodoviário para
passageiros urbanos e de longo
curso

Trabalhadores portuários
População privada de

liberdade e funcionários do
sistema de privação de liberdade

Adolescentes e jovens de 12
a 21 anos de idade sob medidas
socioeducativas.

Preocupação grande: situação da Santanense
A Cia de Tecidos Santanense, que emprega cerca de 900
pessoas (alguns são de uma só família) tem causado grande
preocupação em nossa terrinha. Sua tradição e importância
para Itaúna são inquestionáveis. Dos 900 empregados, a
metade está trabalhando home office. Os pagamentos estão
em dia, mas já tem dois meses que não é pago o ticket
alimentação. O leite, nem se fala.
Esta colunista conversou com o presidente do Sindicato
dos Tecelões, Thiago Augusto dos Santos, que nos
informou que ele e a advogada Sandra Regina têm se reunido
com o Dr. Clóvis Gonçalves, que preside a Santanense. Já
com o Josué Gomes, que preside a Coteminas,
incorporadora da Santanense, não conseguiram ainda
agendar  reunião, mas isto está previsto para a quinta-feira
da semana que vem.
Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Alexandre
Campos pediu ao presidente da Câmara, vereador Nesval
Jr. que cobrasse do prefeito Neider uma atuação política
firme a esta situação que seria tão calamitosa para a cidade,
como aconteceu com a Cia Industrial Itaunense, um dos
pilares da nossa economia.

Aprovado projeto de plano de saúde para os 17
vereadores
O plenário da Câmara Municipal de Itaúna aprovou por
unanimidade na reunião de terça-feira, 28, o projeto da
Mesa Diretora que auto\1\riza o legislativo municipal
subsidiar a cobertura de plano de saúde para os 17
vereadores.
O Presidente da Casa, Nesval Júnior, na justificativa,
lembrou que o Tribunal de Contas do Estado de Minas
Gerais definiu que a contratação do benefício para
vereadores é possível.  A resposta do Tribunal de Contas
foi emitida após consulta do vereador  Alexandre Campos.

Deputada Lohanna propõe a criação de frente
parlamentar pelo Centro-Oeste
A deputada Lohanna (PV) propôs a criação da Frente
Parlamentar em defesa da população e do desenvolvimento
do Centro-Oeste mineiro, na Assembleia Legislativa de
Minas Gerais. Lohanna acredita que a união fará com que
a região se desenvolva econômica e culturalmente.
O Centro-Oeste é composto por 56 municípios, que juntos
possuem população de 1.235.222 habitantes, conforme
dados do IBGE. A deputada lembra que a região conta
com atividades diversificadas, desde o vestuário até as
atividades de pecuária, além dos setores culturais e
educacionais. A força econômica da região, a faz ser uma
das que mais crescem no Estado.
“Como todas as regiões mineiras, o Centro-Oeste apresenta
seus desafios e problemas. Entre os vários é oportuno
mencionar a precariedade de estradas, a necessidade de
obras viárias em alguns trechos de acesso e a urgência do
reforço do atendimento à saúde. E não podemos  esquecer
a necessidade de incentivo a vários setores econômicos,
que aguardam apoio para ampliar seu papel na economia
mineira”, destacou a deputada.
Outros 23 parlamentares assinaram o documento de
instalação da criação da frente parlamentar, confirmando a
necessidade do apoio à região.
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O diretor técnico do Hospital Manoel Gonçalves
usou a tribuna da Câmara na reunião de terça-feira,
para falar da urgência de se instalar a Usina
Fotovoltaica na instituição, uma vez que a Cemig já
fez a rede de transmissão e se o contrato não for
concretizado até o da 31 de maio haverá uma multa
contratual. Ele disse que se fizerem pelo menos o
cercamento da área a Cemig parará de contar o prazo
de instalação. A urgência é grande, pois se este
contrato acabar e for ser feito outro, além da multa,
as condições serão muito menos favoráveis do que
a prevista no primeiro contrato, feito há cerca de
um ano.

As Máximas da
Câmara

Foi realizada na tarde de quinta-feira passada, 23, a solenidade
de posse da nova diretoria da Frente Mineira de Prefeitos.
A instituição agrega municípios das cidades polo de Minas
Gerais, mais de 65% da população do Estado. Para o biênio
23/24 o prefeito Daniel Sucupira, de Teófilo Otoni, assumiu
à presidência. Itaúna terá a coordenação regional Centro-
Oeste, representada pelo prefeito Neider Moreira. Um dos
grandes objetivos da FMP é o destaque do municipalismo.
Fortalecer o trabalho nas cidades que é onde a vida acontece.
 O evento aconteceu na capital mineira, na sede da
instituição, tendo a presença de várias autoridades como o
prefeito de Belo Horizonte, Fuad Noman, prefeitos de todas
as regiões, representantes do senador Rodrigo Pacheco e
do ministro Alexandre Silveira, os deputados federais,
Leonardo Monteiro e André Janones, além dos deputados
estaduais Chiara Biondine, Ana Paula Siqueira, Jean Freire
e Lohanna França.

Segurança hídrica
é compromisso da
Mineração
Usiminas
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